

学校教育目標：自ら学び、仲間と共に伸びる人間性豊かな児童の育成

# 東 校長便り

ひがしの合言葉

「ひ」：人や生き物、持ち物を大切にし

「が」：がんばり（一步一步目標に向かって）

「し」：しあわせになる

## 芋の苗植えを行いました

先週の金曜日、1・2年生ときらり学級の児童、そしてこども園の年長組の子どもたちが、学校の畑で芋の苗植えを行いました。朝から気持ちのよい天気恵まれ、子どもたちのわくわくした気持ちがさらに高まりました。

苗を植える準備は、北さんが事前に畑をしっかりと耕し、きれいに畝（うね）を作ってくださいました。ふかふかの土が整えられた畑を前に、子どもたちからは「すごい！」「早く植えたい！」という声も聞こえてきました。

この日は地域の方6名もお手伝いに来てくださり、植え方を一つひとつ丁寧に教えてくれました。「苗は寝かせて植える」「土はしっかりとかける」といったアドバイスに、子どもたちはうなずきながら一生懸命作業に取り組みました。1人2本ずつ苗を手にして、畝の間に並んで植えていきます。植え終わった後は、地域の方が1本1本の苗の様子を見てくださり、土のかかり具合を整えたり、大きな柄杓（ひしゃく）でたっぷりと水やりをしてくださいました。

はじめは少し戸惑っていた子どもたちも、地域の方に励まされながら、最後には自信たっぷりに苗を植えることができました。「大きなお芋ができたなら家族に見せたいな」「秋の収穫が楽しみ！」と、期待に胸をふくらませていました。

地域の皆さまの温かいご協力のおかげで、楽しく充実した芋植えになりました。今後も児童たちとともに成長を見守りながら、秋の収穫の日を心待ちにしたいと思います。地域の皆さま、本当にありがとうございました。



----- 切り取り線 -----

※ご意見・ご感想をお願いします。 （ ）年（ ）組 保護者氏名（ ）